

Erste Heimspiele

Montag, 14. Oktober 2024

Saisonstart der HV-JugendAm Sonntag spielte die HV-Jugend ihre ersten Rundenspiele in der heimischen Schönbornhalle. Aufgrund der Hallenrenovierung mußten die ersten drei Heimspieltage verlegt werden - dies gelang mit Hilfe unserer Gegner, dem TV Sulzfeld und den Rhein-Neckar-Löwen, bei denen wir uns auch auf diesem Wege für die unkomplizierte Behandlung unseres Hallenproblems nochmal herzlich bedanken. Denn eine weitere terminliche Verlegung wäre wohl schwierig geworden. Die E-Jugend warf gegen starke Gegner in den beiden bisherigen Spielen immerhin 13 und 14 Tore; die D-Jugend unserer ASG mit HaWei gewann gegen Sulzfeld ihr erstes Rundenspiel.In einer nun trockenen, mit neuen Dachlichtern versehenen Halle warf die E-Jugend in einem recht ausgeglichenen Spiel gegen die TS Mühlburg immerhin wieder 14 Tore; der Gegner allerdings 20, und er hatte auch die größere Zahl der Torschützen; ein Faktor, der bei der E-Jugend in die Berechnung mit eingeht.Die D-Jugend schlug den mit zahlreichen E-Jugendlichen angetretenen TSV Büchig 34:8, und bewegte sich damit ins Tabellenmittelfeld.
Unser Dank geht an die Gemeinde und Herrn Weigert, die uns beim 'Wiedereinzug' in die Halle gut unterstützt haben.